MADRID

SEIS PLANES DE FIN DE SEMANA PARA MADRID

Como cada viernes, en **20minutos** proponemos seis planes para sacarle el máximo partido al fin de semana

ADOLFO ORTEGA

Un itinerario botánico y artístico, un festival participativo de literatura para niños y jóvenes, patinaje navideño en Plaza de España, una voz lituana

y poesía y terror escenificado son algunas de las propuestas.

Arte. El Museo del Prado ha preparado un recorrido campestre a través de sus salas, donde admirar pequeñas flores

ocultas en los lienzos que habitualmente pasan desapercibidas, pero con claves para completar la interpretación de ciertas obras. Un itinerario por las dos plantas del museo creado por Eduardo Barba Gómez, jardinero e investigador botánico en obras de arte. Museo del Prado / 15 euros / Hasta el 30 de marzo de 2025

Recital lírico. Las grandes voces de la actualidad siguen pasando por el escenario del Teatro Real y este fin de semana es el turno de la magnífica soprano lituana Asmik Grigorian. El concierto contará con la participación de la Orquesta Titular del Teatro Real bajo la dirección de Henric Nánási. La primera parte estará dedicada a la música eslava, depués llegará el momento de la ópera italiana, poniendo voz Gregorian a personajes como Cio-Cio San, de Madama Butterfly. Teatro Real / De 8 a 22 euros / Hasta el domingo

Patinaje sobre hielo. Por cuarto año consecutivo, la



capital contará con una gran pista de hielo natural en la Plaza de España. Además, los asistentes podrán recorrer las instalaciones de La Navideña, que vuelve a este emplazamiento con una experiencia única llena de ocio, gastronomía y cultura. Un decorado mercadillo navideño compuesto por 40 casetas de productos artesanales de todo tipo se intercala con puestos de comida rápida donde no faltan los tradicionales churros con chocolate de San Ginés. Plaza de España / Entrada a la pista

de hielo 9,5 euros / Del 23 de noviembre al 6 de enero.

Poesía. Las rimas encuentran acomodo este fin de semana en el festival Poetas 2024, que ofrecerá lecturas íntimas de poemas, sesiones de video-poesía, actuaciones musicales, piezas escénicas creadas ex profeso para esta edición y una sesión final de baile diaria con música clásica, actividades, La Casa Encendida / Entre 5 y 9 euros / Hoy y mañana

Teatro. El monte de las ánimas (Historias de terror) reúne varias de las leyendas del poeta y escritor sevillano, entre los que está la narración del mismo nombre, además de fragmentos del poema narrativo *El estudiante* de Salamanca de José de Espronceda. Todo ello sirve de hilo conductor a una obra ambientada a finales del siglo XIX, durante una excursión en la que cuatro personajes quedan atrapados en un ambiente cargado de leyendas y supersticiones. Teatro Fernán Gómez / 18 euros / Hasta el 8 de diciembre

6 Literatura infantil. FLIC, el festival de literatura y artes infantil y juvenil para público familiar, llega a su décima edición en varias bibliotecas de la capital con experiencias para jugar y crear con la literatura, promoviendo el gusto por la lectura y la creatividad en familia. Biblioteca María Moliner y Biblioteca Iván de Vargas / De 8 a 22 euros / Gratis